



"A/A Oihane Aguirregoitia"

Concejala de Juventud y Deporte Ayuntamiento de Bilbao

Desde la sección de CCOO de la empresa Guedan nos dirigimos a usted como concejala de Juventud y Deporte del Ayuntamiento de Bilbao, con el objeto de presentarle una propuesta que nos complacería tomara en consideración. En el escrito que hemos adjuntado explicamos con detalle cuáles son nuestras pretensiones y las razones por las que hemos creído oportuno ponernos en contacto con usted. Deseando valore esta aportación como una iniciativa en aras del interés general, esperamos la estudie con detenimiento y tome alguna decisión al respecto que resulte beneficiosa para todos/as. Sin otro particular y haciéndole saber que estamos a su entera disposición, aprovechamos la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

Ana Bella González Gómez

Raúl Pagán Martínez

Mikel Landajueta Totorikaguena

Sección Sindical de CCOO de Guedan S.D

Estimada concejala de deportes:

La delegación sindical de CCOO de Guedan Servicios Deportivos se dirige a usted a través de este escrito con el objeto de plantearle un par de problemas relacionados con los polideportivos municipales y que nos gustaría tomase en consideración, para intentar entre todos/as buscar la solución que sea beneficiosa para el colectivo.

El primer problema al que queremos hacer referencia es el hecho de que los monitores/as y socorristas profesionales que prestan sus servicios en los centros de Bilbao Kirolak deban de pagar íntegramente las cuotas de abonado, caso de querer utilizar las instalaciones como usuarios/as normales. No pretendemos ser unos privilegiados/as que dispongamos de los servicios de forma gratuita, medida que pudiera generar el malestar o la animadversión entre los compañeros/as de otros gremios, o incluso entre los propios usuarios/as, pero sí que creemos firmemente en la posibilidad de que se estudie alguna fórmula para que estos/as profesionales puedan disponer de las instalaciones de manera ventajosa, medida ésta que hasta podría ser aplicable a todos aquellos compañeros/as que trabajen en algún centro de Bilbao Kirolak, sea cual fuere la actividad a la que se dediquen.

Nos preocupa en sobremanera que estos/as profesionales dedicados al deporte, que precisan en muchos casos la necesidad de completar un trabajo personal para mantener su forma física y poder tener una preparación adecuada para impartir las diferentes clases y cursos, se hayan decantado por realizar esa preparación en alguno de los gimnasios "Low cost" que llevan proliferando desde hace unos años en Bilbao y que suponen una salvaje competencia que antes no existía. Una de las razones más comunes de esa elección es la económica. Desde nuestro punto de vista, que los usuarios/as se percaten de que sus monitores/as realizan su propia preparación en un centro ajeno a Bilbao Kirolak lo consideramos tremendamente negativo para los intereses y para la imagen de la institución en particular y de todos/as nosotros/as en general. Que los usuarios/as, en cambio, comprueben que sus monitores entrenan en las propias instalaciones supone un plus de confianza en los servicios y en la imagen de Bilbao Kirolak y en los propios profesionales, y por eso creemos que habría que buscar alguna manera de revertir esta situación y volver a atraer a estos/as compañeros/as a los centros municipales.

El otro problema del que le queríamos hacer partícipe es el referente a la ausencia de monitor en las salas de fitness en determinadas franjas horarias. El ahorro que se pueda producir por este hecho habría que compararlo con los gastos extraordinarios ocasionados debido a esta causa. El robo de material que se ha producido en los gimnasios ha sido siempre en ausencia de monitor, así como el deterioro y la rotura de maquinaria por mala utilización, gamberrismo etc, e incluso el peligro que puede suponer para la integridad física aquellos usuarios/as que puedan, por desconocimiento o imprudencia ,utilizar el material disponible de forma indebida.

Sin otro particular y esperando tome en cuenta nuestras apreçaciones aprovechamos la ocasión para enviarle un cordial saludo y mostrarle nuestra absoluta disposición a colaborar en lo que sea necesario para encontrar entre todos/as una solución que incida en el beneficio colectivo.

Fd. La sección sindical de CCOO de Guedan

Ana Bella González

Raúl Pagán

Mikel Landajuela